

## **KATA PENGANTAR**

Puji serta Syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT, dengan memberikan kemampuan juga memberikan kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Proposal Skripsi dengan judul **“PENGARUH *ENVIRONMENTAL AWARENESS TERHADAP GREEN PURCHASE INTENTIONS YANG DIMEDIASI OLEH GREEN PRODUCT KNOWLEDGE DAN ENVIRONMENTAL CONCERNS PADA GREEN BEAUTY PRODUCT GARNIER*”**. Adapun penulisan Proposal Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam memenuhi kelulusan pendidikan S1 pada Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis di Universitas Telkom, Bandung.

Proposal Skripsi ini juga ditujukan untuk memberikan wawasan terkait pengetahuan produk hijau serta kesadaran lingkungan dalam niat pembelian terhadap produk hijau untuk pembaca serta penulis. Dalam penelitian ini, penulis mendapat bimbingan dan motivasi dari berbagai pihak, maka dari itu penulis berterimakasih kepada :

1. Bapak Tarandhika Tantra, S.MB., M.M selaku dosen pembimbing dalam penulisan skripsi dengan memberikan ketersediaan waktunya dalam memberikan saran, bimbingan rutin, serta motivasi untuk mendukung penyelesaian skripsi dari awal penulisan sampai dengan selesai.
2. Ibu Heppy Millanyani, S.Sos., M.M., Ph.D., Bapak Krishna Kusumahadi, B.Sc., M.M., dan Ibu Khairani Ratnasari Siregar, S.Si., M.T., Ph.D. selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dalam penulisan penelitian.
3. Ibu Dr. Anisah Firli, S.MB., M.M selaku dosen wali sejak awal perkuliahan hingga menyelesaikan studi penulis dengan memberikan informasi serta arahan dalam menjalankan perkuliahan.

4. Papa (Mamat Ismail), Mama (Noni Susi Gerhana), Kakak (Reynaldi Kurnia Pratama, S.H) dan Adik (Muhammad Reyhan Pangestu) yang selalu memberikan doa dan motivasi dalam menyelesaikan pendidikan sarjana, serta kasih sayang yang menjadi semangat pada tiap kesulitan yang dihadapi sejak awal sampai akhir penyelesaian penulisan skripsi.
5. Fida, Firli, Fasya, Syifa, Talitha, Riri, Astri, Nada, Syifa Hayatun, dan Rifa selaku sahabat sejak SMP dan SMA yang senantiasa selalu mendengarkan keluh kesah dan memberikan motivasi untuk tetap maju terutama dalam perkuliahan dan menyelesaikan studi S1.
6. Dinda, Vellita, Daffa, Ainun, Fahrizal, Vinanda, Bella, Nurul, Omera, Amalia, dan Puja yang memberikan *support* sejak awal kuliah sampai saat ini dan selalu memberikan waktu untuk mendengarkan juga bertukar pikiran selama masa perkuliahan sampai dengan penulisan skripsi ini selesai.
7. Kelas MB 43 02 yang sudah menjadi teman dan keluarga dari awal perkuliahan hingga menyelesaikan studi.

Menyadari bahwa penulisan proposal skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, adanya banyak kesalahan serta kurangnya pengalaman dan pengetahuan yang terdapat pada proposal skripsi ini, maka dari itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun untuk lebih baik.

Bandung, 2 Januari 2023



Adinda Kalitta Tafiana

1401194084